

# ZERTIFIKAT



Zertifikatsnummer / Certification Number

**IMO-110010**

Logo-Lizenznummer / Logo Licence Number

**PEFC/15-31-0049**

für / for

**Lignatur AG**

**Herisauerstrasse 30**

**CH-9104 Waldstatt**

Aufgrund des durchgeführten Audits und den vorliegenden Vertragsgrundlagen bescheinigt die IMOsSwiss AG (IMO) dem oben genannten Betrieb, dass sein Warenfluss (Chain Of Custody) die folgende Richtlinie des Programme for the Endorsement of Forest Certification Schemes erfüllt:

COC von Holzprodukten (PEFC ST 2002:2013)

Der Betrieb verwendet die Prozentsatzmethode und verpflichtet sich, nur solche Holzprodukte mit PEFC Deklaration weiterzugeben, die lückenlos kontrolliert sind.

*Based on its audit and on a signed contract, the IMOsSwiss AG (IMO) herewith certifies that the Chain of Custody of the above mentioned operation is in line with the following standard of the Programme for the Endorsement of Forest Certification Schemes:*

*COC of Forest Based Products (PEFC ST 2002:2013)*

*The company is using the percentage based method and commits itself to pass on as PEFC-labelled only such wood based material as has undergone uninterrupted control.*

Folgende Produktlinien bzw. Prozesse befinden sich im Zertifizierungsbereich dieses Betriebs.

*The scope of the certificate of the above mentioned company covers the following product lines respectively processes*

**Decken- und Dachelemente, Kasten- und Flächenelement ungedämmt, Kasten- und Flächenelement gedämmt, Schalenelemente**

Gültig / Validity

**22.08.2021**

Datum der ersten Zertifizierung / Date of first certification:

**23.08.2011**



SCESp 004

Weinfelden, 12.07.2016

IMOsSwiss AG  
Rebecca Neiger

